
Lovélo Location Longue Durée : une nouvelle agence relais à Duclair. Lovélo partout et pour tous !

Lancé en 2021, le service de location longue durée Lovélo a su conquérir un public de plus en plus large sur tout le territoire de la Métropole Rouen Normandie. Fort de son succès et pour répondre à la demande grandissante, Lovélo LLD ouvre une nouvelle agence relais à Duclair ! Celle-ci sera accessible un mercredi sur deux de 10h00 à 12h00.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Cyrille Moreau, Vice-Président de la Métropole Rouen Normandie en charge des transports, des mobilités d'avenir et des modes actifs de déplacement et Juliette Biville, Conseillère Métropolitaine en charge des modes actifs de déplacement : *« La location de vélo longue durée attire un public toujours plus important sur notre territoire. Pour continuer sur cette belle dynamique, nous inaugurons une agence relais à Duclair. Les habitants du territoire pourront ainsi accéder plus facilement au service. Dans la transition vers des modes de déplacement plus respectueux de l'environnement, il y a aussi un enjeu d'accessibilité. Si nous voulons que Lovélo soit pour tous, Lovélo doit surtout être partout sur le territoire. »*

